

種時く人

令和3年9月22日
須恵小学校便り21号



感動創造

誰かに勝ったときではなく、自分が定めたものを達成したときに満足できる
イチロー

己に克つ。一流は常に「克己」です。ライバルは自分！
私たちも私たちなりの「克己」を目指したいですね。



オンライン学習を進めていきます

9月16日（木）に語り部の取組をZoomで実施しました。2つの会場から、1～3年と4～6年に分けて配信しました。語り部のお二人には大変お世話になりました。



中村 敏孝 様



桑原 毅紀 様

対面で行い、質問に答えていただくのが最もよいのですが、この状態が続く間も、学びを止めないために実施していきます。他の活動にも広げていきたいと考えています。

また、当日に深田小と合同で6年生がオンラインで英語の学習を行いました。多様な意見の交流・相手を意識した発表など成果がありました。また、時差など課題も見つかり、私たちの実践を高めていく上で、大変有効な取組でした。今後、タブレットPCの持ち帰りも進めていきます。どうぞよろしくをお願いします。



発表の様子

登校時のあいさつについて

8月末に比べ上手になってきました。しかし、それは私に対してだけかもしれません。「地域の子供は地域で育てる」と言います。地域の皆様も、児童とともに笑顔であいさついただけたら幸いです。児童の励みになります。



心のアンケート実施

児童は運動会に向けて頑張っており大変うれしく思います。しかし、悩みや揉め事がないわけではないはずで、先日、心のアンケートを実施しました。書いてくれたことは、担任が対応済みです。また、いじめ不登校対策委員会も実施し、対応策を決めました。ただ、書けない児童もいるはずで、学校でも注意しますが、何か児童の様子が変わったことや心配なことがありましたら、遠慮なく担任、又は他の職員でも構いませんのでお知らせください。